

EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017 | Año XLI | Número 14.658 | EDICIÓN EUROPA

Los terroristas pertenecían a la rama más radical del yihadismo

La secta Takfir Wal Hijra se encargó del adoctrinamiento de los autores de la matanza de Barcelona. El CNI alertó sobre su crecimiento hace diez años

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid** El movimiento más radical del fundamentalismo, la secta Takfir Wal Hijra (Anatema y Exilio), está detrás del proceso de adoctrinamiento de la célula criminal del imán Abdelbaki es Satty, según fuentes de la lucha antiterrorista. Se trata de una corriente clandestina del salafismo muy violenta y difícil de detectar. Sus miembros tratan de pa-

sar inadvertidos incumpliendo los preceptos del islam: beben alcohol, no llevan barba, evitan el vestido tradicional o comen cerdo. Todos los "vicios occidentales" prohibidos para el resto les están autorizados para favorecer su clandestinidad. El Centro Nacional de Inteligencia (CNI) alertó de su crecimiento en España hace diez años, cuando descubrió la apertura de seis

La policía belga, a los Mossos: "Cuanta fidentia de la policía belga, a los Mossos: "Cuanta fidentia de la policía belga, a los Mossos: "Cuanta fidentia belga, a los Mossos: "Cuanta fi

pequeñas mezquitas bajo su control, cuatro de las cuales estaban en Barcelona. Sus imanes eran marroquíes y argelinos, con actitudes idénticas a las del imán de Ripoll, que solía ser discreto en sus intervenciones, eludía hablar de la yihad y no levantó sospechas entre los vecinos y fieles. Algunos de los implicados en el atentado del 11-M pertenecían a esta secta.



LA RAMBLA, UNA SEMANA DESPUÉS DE LA TRAGEDIA. Miles de personas acudieron ayer a La Rambla barcelonesa a rendir un homenaje espontáneo a las víctimas de la barbarie terrorista. Los habituales, floristas y comerciantes, destacaban cómo "la gente está todavía muy emocionada". No muy lejos, en el Museo Marítimo, 300 entidades de la ciudad recordaron a los fallecidos. / MIRIAM LÁZARO PÁGINAS 16 Y 17

La mujer escapó a Siria con Ahram Pérez y sus cinco hermanos en 2014

Tomasa, la madre que crio a la voz del ISIS

JAVIER MARTÍN-ARROYO, **Córdoba** Muhammad Yasin Ahram Pérez, El Cordobés, ha puesto voz en un vídeo a una nueva amenaza del ISIS a España. Lo hace en un castellano donde el seseo predomina en la mezcla de acentos. Ahram Pérez tiene 22 años y nació en Córdoba, donde residió hasta los seis. Vivió luego en Barcelona y Ceuta. En 2014 huyó con su madre y cin-

co hermanos a Siria para combatir. Sus vecinas del barrio de Alcolea en Córdoba admiten su estupor al comprobar que el niño que solo salía de casa para acudir al colegio —nunca para jugar en la calle del Cuartel con otros críos— y su madre, Tomasa Pérez Mollejas, de 41 años, hoy portan armas y están dispuestos a todo por el ISIS. Pasa a la página 15



Uno de cada diez refugiados llegados a Alemania tiene trabajo

La integración de 1,3 millones de asilados es el reto del país

ANA CARBAJOSA, **Berlín** Hace ahora dos años, en plena crisis siria, Alemania decidió abrir la puerta a 1,3 millones de refugiados, cuyo proceso de integración está lleno de obstáculos, aunque uno de cada diez ha encontrado trabajo. La previsión es que se necesitará una década para emplear al menos al 70%. Este año, Alemania dedica 20.000 millones a programas de acogida. Unos 45.000 siguen viviendo en centros provisionales.

Donald Trump se enfrenta a su partido por el techo de deuda

AMANDA MARS, **Washington** El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha vuelto a enfrentarse con los líderes de su partido. En esta ocasión, las diferencias radican en el veto impuesto desde las filas republicanas a la propuesta de Trump para aumentar el techo de deuda, es decir, la capacidad máxima que tiene la Administración estadounidense para tomar dinero prestado y poner en marcha su enorme maquinaria.

ADEMÁS

Dortmund, Juve, Chelsea y Liverpool, rivales de Champions

El Madrid se reencuentra con el Dortmund en la Champions y el Barça con la Juve. Chelsea y Liverpool, los rivales más complicados de Atlético y Sevilla. P29 y 30



Catalá debe comparecer por el periodista turco

El Gobierno eleva de nuevo la previsión de crecimiento P33

revista v

La Camorra compite bailando en el festival de Venecia